
７番（小川義昭君）  

それでは、次に移ります。 

 新駅設置をめぐっては、現在、国による設置を要望しているところですが、変更、

認可等についての感触について、また、請願駅としても設置する予定なのかをお聞き

いたします。 


